

# PUBLIK

## Gonga Lantik 12 Pejabat Pratama Lingkup Pemda Aru

Justus Markus Salele - [ARU.PUBLIK.CO.ID](http://ARU.PUBLIK.CO.ID)

Jan 13, 2022 - 18:06



Dobo,-Bupati Kepulauan Aru dr. Johan Gongga melantik 12 pejabat Esselon II pada Pemerintah Daerah Kabupaten Aru yang berlangsung di Lantai II Gedung BPKDA pada Rabu 12 Januari 22 pukul 16. 00 wit. Dalam pelantikan tersebut terjadi pergeseran beberapa Kepada Dinas atau Badan. Pelantikan Pejabat

Eselon II di hadiri oleh Wakil Bupati Kabupaten Kepulauan Aru Muin Sogalrey, SE, Sekretaris Daerah Kabupaten Kepulauan Aru Drs. Moh Djumpa, para pimpinan Organisasi Perangkat Daerah ( OPD ), Wakapolres Kepulauan Aru AKBP Yos Renjaan serta Ketua Klasis GPM Pulau-Pulau Aru Pdt. H. Mussa. Selain itu, ada juga pejabat yang di lantik kembali dalam jabatan yang sama pada dinas atau Badan tersebut.

Berdasarkan surat Keputusan Bupati Kabupaten Kepulauan Aru Nomor [821.22/3](#) tentang pelantikan Pejabat Tinggi Pratama. Pejabat yang dilantik yaitu Hempry. S. Benamen, SE, Yakob Ubyaan, S Sos dan Jusuf Apalem, S. AP., S.Pd dilantik pada jabatan dan Dinas yang sama yaitu Dinas Ekonomi Kreatif, Kepala Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah dan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Kepulauan Aru.

Sementara itu ada sembilan pejabat lainnya dilantik pada Dinas Badan dan Assisten Sekretaris Daerah Kabupaten Kepulauan Aru yaitu Ir. Johanes Gutandjala dari kepala Dinas Perikanan ke Dinas Lingkungan Hidup, Drs. Karel E. Huwae, MH Kepala Badan Kepegawaian dan Sumber Daya Manusia ke Kepala Dinas Transmigrasi dan Tenaga Kerja, Djemy Haryanto, SP, dari kepala Dinas Ketahanan Pangan ke Kepala Dinas Pertanian, A. L. O Tabela, S.Pi., [M.Si](#) dari kepala Dinas Perdagangan dan Perindustrian ke Kepala Dinas Perikanan, A. P. D. Tabela, S.Pi dari Staf Ahli Bupati bidang Administrasi dan Keuangan ke Kepala Badan Kepegawaian dan Sumber Daya Manusia.

Selain Jabatan kepala Dinas dan Badan dalam lingkup Pemda Kabupaten Kepulauan Aru, Bupati Johan Gongga juga melantik dua Asisten Sekda dan dua staf ahli Bupati yaitu, Yeheskel Dimgair, S.Sos dari Kepala Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana menjadi Assisten Sekda Bidang Pemerintahan dan Fredik Gaitte, S.AP dari Kepala Dinas Lingkungan Hidup menjadi Assisten Sekda Bidang Pemerintahan Sekretariat Daerah Kabupaten Kepulauan Aru dan J. P. H. Tabela, S.Sos dari Kepala Dinas Transmigrasi dan Tenaga Kerja menjadi Staf Ahli Bupati Bidang Pemerintahan dan Fredik Hendrik, S.Sos dari Kepala Pelaksan Badan Penanggulangan Bencana Daerah menjadi Staf Ahli Bupati Bidang Administrasi dan Keuangan Sekretariat Daerah Kabupaten Kepulauan Aru.

Dalam sambutan Bupati Johan Gongga mengatakan bahwa pelantikan yang dilaksanakan pada masa awal tahun anggaran 2022 ini, adalah merupakan hasil kerja Panitia Seleksi (Pansel) JPT Pratama, yang di dalamnya telah mengakomodir internal pemerintah daerah dan unsur eksternal dalam hal ini tokoh masyarakat dan akademisi, diharapkan dapat memenuhi tuntutan birokrasi saat ini, di tengah-tengah tuntutan masyarakat yang semakin kompleks.

Gongga juga mengatakan bahwa dirinya sangat mengharapkan pejabat yang baru di lantik untuk dapat mempelajari tentang peraturan-peraturan tentang disiplin para pegawai. “Harapan saya, para pejabat yang baru saja dilantik dapat mempelajari dengan baik peraturan tentang disiplin PNS, dan terlibat aktif dalam pelaksanaan penegakan disiplin PNS sesuai kewenangan yang dimiliki. Sanksi sesuai peraturan perundang-undangan yang berlaku harus diberikan kepada aparatur pemerintah yang melanggar” ungkapnya sebelum mengakhiri sambutan Bupati pada pelantikan tersebut.jus